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大家好，今天给各位分享美国股市 去散户化的一些知识，其中也会对美国股市去
散户化进行解释，文章篇幅可能偏长，如果能碰巧解决你现在面临的问题，别忘了
关注本站，现在就马上开始吧！
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美国股市中散户也是百分之九十亏损吗

美国股市的投资主体结构跟中国不一样的，他们的散户在金融危机中就消灭完了，
所以股市里都是机构，基金为主。

他们的散户只会买相关的衍生品，比如基金等。亏损的较少。而中国却相反。

现在普遍都说股市要去散户化，那么去散户化的意义和目的又是什么？

个人观点：现在并没有普遍都说股市要去散户化，股市去散户化是不可取的，散户
是股市的重要组成部分。

一、去散步化不利于股市的发展，任何一个市场都需要不同层次的人员，才能保持
市场的活跃性和流动性，在股市，散户和大户都有亏有赚，有很多散户经过数年的
积累变成了大户，而一些大户、一些机构投资者机构投资者也并不见得比散户投资
者成熟多少，只不过他们比散户投资者多了资金优势，信息优势而已，在A股市场
中经常性地亏损，比如一些机构投资者参与定向增发，最后被套牢，自2019年以来
截至今年4月28日收盘，共有280家上市公司实施了增发，而其中73家上市公司跌
破发行价，占比达到26.07%。

1、白银有色2019年4月增发价为6.15元，增发日收盘价为4.59元，增发当日亏损
幅度为25.36%，至2020年4月28日收盘价为2.59元，亏损幅度达到57.88%；

2、万达电影2019年5月增发价为33.20元，增发日收盘价为20.13元，增发当日亏
损幅度为39.39%，至2020年4月28日收盘价仅为15.53元，累计亏损幅度为53.22
%。

3、中国铝业2019年2月增发价为6元，增发日收盘价为3.87元，增发当日亏损幅
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度为35.50%，至2020年4月28日收盘价仅为2.77元，累计跌幅为53.83%

4、联创股份增发价为9.37元，增发日收盘价为7.06元，增发当日亏损幅度为24.6
5%，至4月28日收盘价仅为2.17元,累计亏损为76.84%。

5、众信旅游增发价为10.71元，增发日收盘价为6.49元，增发当日亏损幅度为39.
40%，至4月28日收盘价仅为4.65元,累计亏损为56.58%

二、任何一个市场都需要充足的流动性，目前散户投资者持有的流通股市值占比为
40%左右，一般法人占比30%左右，国内机构投资者占比20%左右，因此散户占到
了股市的最大比重，在股市不可能没有散户的参与。毕竟A股市场包括了蓝筹股和
中小创，而且近年来A股市场发行的新股有70%以上属于属于中小创范畴。如果没
有散户的参与，市场的流动性将大打折扣。试想如果散户的资金流出市场，必将导
致市场恐慌而形成大幅抛售，但又面临缺乏资金接盘的局面，最终是没有交易量的
断崖式下跌。

你认为股市，什么是去散户化，怎么做好一个韭菜？

A股“去散户化”并非是一个新鲜词了，自从A股2015年提出去散户化时代，当时
管理层同时还提出“价值投资”之路；随后近五年多的的A股始终都是围绕这两大
方向进行控盘，尤其是进入2021年之后，A股去散户化和走价值投资者更加明显。

虽然A股近五年多以来，一直都是走去散户化和走价值投资之路，也许很多散户到
目前为止只理解走价值投资，但不理解股市去散户化什么意思？去散户化对股市的
意义是什么？下面围绕股市去散户化进行分析。

什么是去散户化？

去散户化其实就是指“让散户抱团，把散户自有资金与机构一起炒股，与机构共盈
亏。”

并非是大家理解的，去散户化就是消灭散户，让散户离开股市，不允许散户在股市
炒股，这是一种错误的理解。

去散户化的意义是什么？

根据咱们A股市场特征，股市去散户化主要是有两大意义：

其一，就是保护散户，因为散户专业知识差，鼓励散户与专业的机构一起炒股，这
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样胜算更加大。

其二，去散户化更有利于股市管理，因为散户流动性太强，散户太多，把散户集中
起来与机构抱团，这样更好管理，同样让股市更好健康长久发展。

以上这些内容就是什么是散户化？去散户化的真正意义是什么？

散户怎样做才不被股市淘汰呢？

根据A股近五年的股票市场行情特征来看，股市去散户化的行情是走结构性行情，
也就是走严重分化行情。

所以知道股市去散户化的行情特征之后，散户真正不想在去散户化的道路被淘汰，
要做到以下两点：

第一：持有抱团股

去散户化的行情资金都是抱团的，走出一九分化的走势，散户在此时真正不想被淘
汰，一定要学会抱大腿，意思就是持有抱团股。

比如2016年1月～2018年1月，这两年时间只有白马股上涨，白马股抱团股集体拉
升；2020年3月至今抱团股集体拉升，抱团股成为A股市场最大热点。

抱团股主要以白酒股为主，其次军工、医药、新能源、以及旅游等等概念，其中真
正涨幅最大的就是这些行业当中的头部股票，实现几倍的涨幅。

第二：持有大蓝筹股

近五年时间A股去散户化的行情来看，散户真的不想被淘汰，除了抱团之外，真正
就是持有大蓝筹股做价值投资。

这几天持有小盘题材股的，大部分散户都是出现亏损累累，尤其是近期小题材股出
现持续的下跌，亏损最大的。

所以我们可以反思维操作，去散户化的结构性行情中，散户最好的就是持有大蓝筹
股，随后安心等待，放长线钓大鱼，这样也能完美不被市场所淘汰。

汇总
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综合通过上面分析得知，已经针对什么是去散户化的概念进行分析，同时还分析散
户不被去散户化行情被淘汰的两种方法。

总之建议大家一定要正确并理性看待股市去散户化，A股去散户化道路长远，散户
们一定要做好长久的准备应对A股去散户化的行情。

请问我们的证券市场为什么要去散户化，散户做错了什么？

政府哪里说了要去散户化？这就是一帮基金机构那帮人吓唬散户杜撰的噱头，人家
美国股市发展的如火如荼，散户也是大把的。

关于美国股市 去散户化和美国股市去散户化的介绍到此就结束了，不知道你从中
找到你需要的信息了吗 ？如果你还想了解更多这方面的信息，记得收藏关注本站。
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